



MUNICIPALIDAD DE TEMUCO  
ALCALDE DESTACÓ PROYECTOS COMO ALÓ RED, EL SISTEMA INTELIGENTE DE SEGURIDAD Y LA IMPLEMENTACIÓN DE SALAS SENSORIALES EN ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES.

## Destacan a Temuco como un referente de innovación

**AVANCES.** Realizan Seminario de Innovación Pública.

A través de un interesante seminario denominado "Innovación Pública para los desafíos de La Araucanía" realizado en el Auditorio de la Defensoría Penal Pública, fueron las autoridades, funcionarias y funcionarios públicos quienes dictaron una serie de ponencias sobre modernización del Estado, avances tecnológicos y desafíos sociales. Entre las exposiciones destacaron las del alcalde de Temuco, Roberto Neira Aburto; el seremi de Hacienda, Ronald Kliebs; y el director nacional del Instituto de Previsión Social, Juan José Cárcamo.

El seremi de Hacienda, Ronald Kliebs, recalzó que los desafíos y la innovación pública deben tener a las personas en el centro, destacando los avances tecnológicos de Temuco.

"Lo que pretendemos es acercar a través de la innovación y la tecnología nuestro municipio a las personas".

**Roberto Neira,**  
alcalde de Temuco

### LINEAMIENTOS

Durante su exposición sobre lineamientos de innovación pública en la Municipalidad de Temuco, el alcalde Roberto Neira destacó proyectos como Aló Red, el Sistema Inteligente de Seguridad y la implementación de salas sensoriales en establecimientos educacionales. "Lo que pretendemos nosotros es acercar a través de la innovación y la tecnología nuestro municipio a las personas" manifestó.

CS